

FDP Steinbach (Taunus)

## **EIN LUFTBALLONFLUG VON STEINBACH NACH PASSAU**

19.11.2010

---

Beim FDP-Hoffest im Oktober fand ein bunter Luftballonweitflug statt. Viele Kinder – aber auch einige Erwachsene – probierten ihr Glück, und erstaunlicherweise flog ein Luftballon circa vierhundert Kilometer weit in Richtung Südosten bis in die Nähe von Passau, kurz vor der österreichischen bzw. tschechischen Grenze.

Der glückliche Gewinner des Wettbewerbs heißt Luis Gemke: Er gewann einen Stempel-Bobbi-Gutschein, der ihm durch Irmgard Althaus überreicht wurde.

Auch der Finder bekommt ein kleines Dankeschön für das Zurückschicken dieser Karte, allerdings wollen wir ihm nicht zumuten, einen Gutschein bei uns in Steinbach einzulösen!

**Luis' Freund Paul, sein Bruder Nicolas, der strahlende Gewinner Luis Gemke und Irmgard Althaus**

**Luis' Freund Paul, sein Bruder Nicolas,  
der strahlende Gewinner Luis Gemke  
und Irmgard Althaus**